

NACIONAL

Autoridades activan plan nacional para atender posibles emergencias por lluvias

Marzo 18, 2017 | 11:14 Am | Tags: Gobierno Nacional, Inicio Temporada Lluvias



Los Organismos de Emergencia del país activaron un plan en los 32 departamentos para atender posibles situaciones que se puedan presentar a raíz del incremento de las lluvias.

En diálogo con RCN Radio, el director de la Unidad de gestión del Riesgo, Carlos Iván Márquez, aseguró que luego de haber conversado con el presidente Juan Manuel Santos, se tomó la decisión de elevar las alertas para evitar tragedias como las que se han presentado en los últimos días especialmente en Perú.

“Tuve la oportunidad de conversar con el señor Presidente y lo que hicimos fue activar ese plan para atender cualquier situación que se pueda llegar a presentar” dijo.

Indicó que “Estamos muy atentos y preparados para enfrentar cualquier emergencia que no se puede descartar”.

Márquez afirmó que en este momento hay al menos nueve departamentos en alerta roja, por el aumento de las precipitaciones y la posibilidad de desbordamientos.

“Zonas como Antioquia, Chocó, Santander, Cundinamarca y el sur occidente del país, se han visto afectados con esta situación que seguimos vigilando de cerca” señaló.

Lluvias en Perú

El Director de la Unidad de Gestión del Riesgo también se refirió a la situación que se vive actualmente en Perú en donde ya son 67 los muertos y más de 72 mil los afectados, como consecuencia del recrudecimiento del invierno, por lo que se dispuso de un grupo que ya está disponible para labores de búsqueda y rescate.

Márquez precisó que pese a que en este momento el vecino país no ha solicitado ningún tipo de ayuda, los Organismos de Emergencia ya cuentan también con maquinaria para buscar a las personas que aún permanecen desaparecidas.

“Hemos venido trabajando con un equipo especial que en cualquier momento puede ser muy útil para afrontar la situación que se está viviendo en Perú y las emergencias en las que nuestros hombre podrían intervenir... Aún no hemos recibido una solicitud formal de alguna ayuda, pero estamos prestos” sostuvo.